



Luis Manuel Novelo Anaya

■ Recorrido por Coacalco

Acompañado de una comisión especial de diputados locales, y no de funcionarios federales como lo prometió, pues reconoció que la Federación no les ha echado ni un lazo tras las inundaciones en Ecatepec, Coacalco y Tultitlán, el gobernador Enrique Peña Nieto acudió nuevamente a Coacalco, ahora a la colonia Periodistas, para manifestar su solidaridad a los afectados por la tromba del viernes 30 y supervisar los avances en trabajos de limpieza y atención a la gente en este municipio, en donde dicho sea de paso, el Gobierno municipal tuvo una verdadera reacción inmediata. Y bueno, el panorama no es tan desolador como en Ecatepec, en donde el Gobierno federal ya declaró zona de desastre a este

municipio. Pero volviendo a Coacalco, les comentaré que Roberto Ruiz Moronatti, David Sánchez Isidoro y Héctor Guevara, estuvieron nuevamente acompañando al gobernador. Ahí, Peña Nieto dijo que su Administración seguirá colaborando con el Gobier-

no municipal y lo seguiremos haciendo, para que obviamente las avenidas, vialidades y servicios municipales, se restauren lo más pronto posible, y tal y como se los habíamos comentado,

mencionó que a muchos de los adocretos y adoquines de distintas calles se los llevó la corriente de agua, "esa es

la fuerza de la naturaleza y vamos a generar distintos apoyos a la vivienda". También habló de poner en óptimas condiciones los cárcamos de Ecatepec, Tultitlán y Coacalco, pues al parecer no funcionaron adecuadamente y eso agravó realmente la fuerza con la que vino a pegar esta tromba. A diferencia de Tultitlán, el gobernador Peña Nieto recibió más reclamos en Coacalco, aunque mucha gente reconoció su apoyo y visita, y no dejaron de tomarle fotos y videos.

Cálculos

El alcalde de Coacalco, informó luego del recorrido, que su administración ya hizo un cálculo y que son cerca de 7 millones de pesos lo que se requieren para reparar en su totalidad seis calles, porque obviamente hay muchas más, pero ya sería un trabajo realmente municipal, "pero estamos pidiendo el apoyo precisamente del Gobierno federal de este recurso, sin embargo tristemente lo digo, no ha habido respuesta".

Conagua

Ante las afectaciones que sufrieron las viviendas por la tromba del

pasado fin de semana en Ecatepec, Tultitlán y Coacalco, la Secretaría estatal de Desarrollo Urbano, no puede hacer nada porque es un tema que depende de la Secretaría de Agua y Obras Públicas y de la **Conagua**, señaló Marcela Velasco González, secretaria de Desarrollo Urbano del Estado de México. No obstante, posteriormente la dependencia revisará la ubicación de las familias dañadas, así como los permisos de asentamiento, aunque, "son asentamientos consolidados

de colonias de muchos años". Comentó también que en caso de los 600 asentamientos irregulares que se encuentran en todo el territorio mexiquense, es muy difícil corregir dicha situación, ya que, explicó, el estado no cuenta con los recursos necesarios como propiedades y tierras para mover localidades enteras, por lo cual la tarea actual es vigilar para evitar se den más asentamientos irregulares. Aseguró que los 78 conjuntos habitacionales que se han autorizado



Roberto Ruiz Moronatti



Fecha 05.11.2009	Sección Metropolitano	Página 21
----------------------------	---------------------------------	---------------------

en lo que va de la actual administración cuentan con las medidas de seguridad necesarias. Velasco González, dijo que desde el inicio, la instrucción fue que todas las autorizaciones de vivienda se dieran no

sólo por el cumplimiento en materia de infraestructura sino también en seguridad, por lo cual en este momento se pone mucho

cuidado para evitar que se asienten viviendas donde haya presencia de arroyos, ríos y canales de agua. Pues sí, siempre hay planes, pero a veces no se cumplen y la realidad es que ahí están las viviendas cerca de los cuerpos de agua, y ahí están las tragedias.

Asalto

Tres delincuentes lesionados y un botín recuperado fue el saldo que dejó un enfrentamiento a tiros con policías municipales de Naucalpan, quienes frustraron el asalto a usua-

rios del transporte público en la colonia San Antonio Zomeyucan. Los sospechosos, armados con un pistolas calibre .25 y .38, habían despojado de sus pertenencias a varias personas que viajaban en una unidad colectiva de la Ruta, 11 y al ser detectados, intentaron escapar y abrieron fuego en contra de los uniformados que repelieron la agresión, resultando heridos tres de los asaltantes, en tanto que uno más logró escabullirse. Bien por los policías de Naucalpan, honor a quien honor merece.